## LAS BICICLETAS SON PARA EL VERANO

Las familias de la guerra, by Madison Konski

En la película Las bicicletas son para el verano, hay una familia protagonista que consiste en cuatro personas: Don Luis (el padre), Dolores (la madre), Manolita (la hija), y Luisito (el hijo). La familia vive en la ciudad de Madrid cuando la guerra civil empezó.

hambre, es más común luchar con las persona quien tú amas cuando el tiempo está lleno de preocupaciones. Es lo mismo para las relacion en la película, como entre los casados. Por ejemplo, los vecinos de Don Luis decidieron divorciarse durante la guerra. Otro ejemplo so

Otro de los problemas en la película es con las relaciones entre personas. Como en el caso del hambre, es más común luchar con las personas a quien tú amas cuando el tiempo está lleno de preocupaciones. Es lo mismo para las relaciones en la película, como entre los casados. Por ejemplo, los vecinos de Don Luis decidieron divorciarse durante la guerra. Otro ejemplo son los problemas de Manolita. El padre de su hijo murió en la guerra antes del nacimiento del hijo. Manolita tiene que casarse con el vecino porque no quiso ser una madre soltera.

Al principio, la familia estuvo preocupada un poco, pero no sabe los problemas de su futuro. Esta película demuestra que una familia normal sufre mucho durante el tiempo de guerra.

Desafortunadamente, él murió también. Manolita tuvo que sufrir mucho durante la guerra y después de la guerra con su nuevo hijo.

Uno de los problemas que la familia tuvo es comida. Durante la guerra, no hay suficiente comida, así que los ciudadanos tienen cartillas de racionamiento. Cada familia pudo usar su cartilla para un poco de comida. El gobierno decidió estas limitaciones en comida.

Esta película es una buena exposición de los problemas que una familia tiene durante una guerra. Cuando hay una película sobre guerras, normalmente incluye a los soldados. Pero en este caso, es más fácil para mi entender la guerra y sus efectos en una persona normal. *Las bicicletas son para el verano* es una película que demuestra que la guerra tiene efectos en las familias en sus casas, además de los soldados en las batallas.

Como resultado, la familia de Don Luis tuvo mucha hambre. En una escena, la familia pobre empezó a pelearse porque la comida no es suficiente para la cena. Es muy triste ver a las personas en esta situación.

Madison Konski wrote this article for her Spanish 302 class during the Spring 2019 semester